

Primera Comunión 2025

Estimados papás, mamás y apoderados de 4º Básico:

Junto con saludarlos y esperando que se encuentren muy bien, y de acuerdo con lo informado en la Circular Nº 7 de fecha 7 de marzo, les compartimos algunos detalles importantes a considerar. Esto nos permitirá disfrutar de una hermosa ceremonia de Primera Comunión, en la que cada estudiante pueda vivir un momento significativo en su camino de Fe y amistad con Jesús.

Fecha y horarios

Las ceremonias se realizará el sábado 22 de noviembre, en los siguientes horarios:

4°A y 4°B - 9:30 horas 4°C y 4°D - 12:00 horas

Llegada de los niños y niñas

Les pedimos por favor a los estudiantes presentarse 1 hora antes de la Ceremonia y dirigirse a las siguientes salas donde serán recibidos por su Profesora Jefe:

4° básico A: Sala 1° D 4° básico B: Sala 2° A 4° básico C: Sala 1° D 4° básico D: Sala 2° A

Lugar y ubicación en la ceremonia

La ceremonia se realizará en la Iglesia del Colegio donde cada estudiante tendrá una ubicación reservada junto a sus padres.

Uniforme:

Los estudiantes deben venir con el uniforme oficial del Colegio, esto es:

Mujeres: jumper, blusa blanca, corbatín, calcetines (no panties), polerón del Colegio y zapatos o zapatillas completamente negras.

Hombres: camisa celeste, corbata, pantalón gris, polerón del Colegio y zapatos o zapatillas completamente negras.

Coronitas y bolsas para los santitos:

Las coronas de las niñas y las bolsas de santos de las niñas y niños, serán entregadas con anticipación a las Delegadas de Pastoral de cada 4º básico, quienes se coordinarán con los apoderados de sus respectivos cursos para hacerlas llegar a cada familia.

Cada niña y niño recibirá una bolsa para los santitos, los que serán bendecidos durante la ceremonia. Les solicitamos que la bolsa (con los santitos adentro) sea entregada a su Profesora Jefe al momento de llegar al Colegio el mismo día de la Primera Comunión, y para facilitar la entrega al finalizar la ceremonia, les pedimos no sacar la etiqueta con el nombre para así identificar a su dueño o dueña.



Cruz de la Congregación SS.CC.:

Cada estudiante recibirá como regalo del Colegio una cruz de madera de la Congregación. Este signo de tanto sentido para nuestra Comunidad SS.CC., será entregado a los estudiantes antes de la ceremonia.

Fotografías individuales y durante la Ceremonia:

Las fotografías individuales y de curso serán tomadas el mismo día de la Primera Comunión y para ello se ha dispuesto un lugar especial en la sala donde los niños y niñas serán recibidos. Les pedimos puntualidad en la llegada para no atrasar el inicio de cada

En caso de que la familia así lo requiera, estas fotografías, podrán ser compradas una vez terminada la ceremonia.

Las fotografías de la ceremonia serán tomadas por el fotógrafo autorizado por el Colegio, quien las hará llegar en forma digital a los Delegados de Pastoral, para luego compartirlas con sus respectivos cursos.

Desayuno en Comunidad:

El lunes 24 de noviembre el Colegio ha organizado un desayuno solo para las y los estudiantes, donde toda la Generación de 4º básico podrá celebrar internamente, junto a sus compañeros y compañeras este hito tan importante en su vida de Fe. Serán acompañados por sus Profesoras Jefes, el Equipo de Categuesis Primera Comunión y Equipo Directivo.

Si alguno de sus hijos e hijas presenta alguna restricción alimentaria, les agradeceremos informar a través de su Profesora Jefe. En esta oportunidad ellos y ellas podrán intercambiar sus santitos de recuerdo con sus amigos y amigas.

Colecta Primera Comunión:

Por último contarles que el dinero reunido en la colecta de ambas ceremonias, irá en ayuda de los Trabajos Voluntarios de Verano, donde participarán nuestros estudiantes de II°, III° y IV° medio

Les invitamos a seguir preparando este momento tan especial en la vida de Fe de su hijo/hija, en el que recibirán por primera vez a Jesús en la Eucaristía, experiencia que estamos seguros marcará una etapa especial en la vida de sus familias.

Tradicionalmente, cada año, en la misa del domingo siguiente a la Primera Comunión, el Sacerdote hace participar de una manera especial a quienes han recibido el sacramento por primera vez y los motiva a que sigan respondiendo a la invitación que nos hace Jesús cada domingo en la Eucaristía.

Muy agradecidas por su colaboración y apoyo en este proceso, los saluda en los SS.CC.,

Equipo de Catequesis

Pamela Ibáñez M. Coordinadora de Pastoral